

本当に必要？市道B80号線の道路改良



日本共産党
津山市議団
美見みち子

道路整備
問 令和元年10月の建設水道委員会で市道B80号線の道路幅員は17mでバス停を設置するというが、平成30年9月補正予算提

答 実質の訓練は12月3日の一日で、朝8時から夕方5時まで、演習場で小銃の射撃訓練が行われた。トラブ

日米共同訓練
問 今回の日米共同訓練（令和元年12月2日～4日）の訓練内容は。住民との摩擦などはなかったのか。

◆**その他の質問項目**
機構改革



今後、バス停も設置されるとのこと

案時には決めていたのか。
答 バス停は考えておらず、右折車線を計画していた。
問 平成30年9月議会では幅員14mと答弁し、決算質問（10月1日）では17mと答弁しているが、なぜか。
答 14mは一般部であり、17mについては、交差点部のお尋ねにお答えしたものである。

津山市の通称を「ホルモンうどん市」に



未来
村上祐二

市民サービス
問 機構改革とともに、施設改良（本館1・2階のエスカレーター設置

防災
問 このたびの東日本をはじめ広範囲にわたる台風による集中豪雨・暴風災害を目的に、本市のハザードマップも見直しをかける必要があるのでは。
答 「津山市防災ハザードマップ」は、平成30年3月に作成した。見直しについては、岡山県など関係機関と協議したい。



津山ホルモンうどん研究会

知名度向上
問 本市の知名度向上のために、通称を「ホルモンうどん市」として全国にアピールしては。
答 一つの手法として興味深いと思うが、様々な地域資源を活用しながら、知名度向上につながるようPRしていきたい。

都市計画道路・河辺高野山西線北工区は



未来
高橋寿治

不登校
問 不安定な家庭生活状況、登校に

道路整備
問 河辺高野山西線北工区整備の必要性は。
答 都市計画道路河辺高野山西線は、本市東部地域の連携強化に資する広域的な道路ネットワークの一部を構成する幹線道路である。第三次救急医療施設の津山中央病院への重要なアクセス道路でもあることから、早期整備が必要な路線であると認識している。



北工区の早期着工に期待

問 河辺高野山西線北工区整備の必要性は。
答 都市計画道路河辺高野山西線は、本市東部地域の連携強化に資する広域的な道路ネットワークの一部を構成する幹線道路である。第三次救急医療施設の津山中央病院への重要なアクセス道路でもあることから、早期整備が必要な路線であると認識している。

地域福祉の課題「8050問題」の対策は？



未来
勝浦正樹

地域防災
問 地域防災について、各地では想定外の場所で被災された方が多いが本市のハザードマップの状況は。

機構改革
問 機構改革について、支所機能が低下するのでは。
答 各支所については、地域振興課の一課体制にする



支所機能は維持できるか！?

8050問題
問 中高年のひきこもりの状況は。
答 本市の40歳から64歳までのひきこもりの方は、内閣府調査の数値を基にすると470人と導き出される。

津山産ブランド化（つやま和牛）



令和倶楽部
西野修平

行政の農家への支援はどこまでできるのか。
答 つやま和牛創出基金を設立し、繁殖農家が肥育に取り組み際に必要な経費を無利子で貸し付けている。肥育農家も同基金を活用することが

津山産ブランド
問 和牛農家が事業として成り立つ規模は。
答 県農業経営指導指標によれば、新規で肥育経営を始める場合は200頭以上、同様に繁殖経営であれば60頭程度の規模が必要になる。



さらなる支援を

つやま和牛の定義は。
答 津山生まれ、津山育ちをコンセプトに、津山農協勝英農協管内で産まれた黒毛和種で、津山産小麦ふすま（※）を300kg以上与え、月齢28ヶ月以上肥育した脂肪交雑3等級以上のものである。

がんの予防接種と「がん教育」の現状は



公明党津山市議団
広谷桂子

がん予防
問 がんの予防接種と率は。新学習指導要領にある「がん教育」の現状は。
答 がんに関する予防接種は、子宮頸がんワクチン接種があり、小学6年から高校1年までの女子が対象となる。積極的勧奨を差し控えているので、延べ24人で接種率は0.3%となる。「がん教育」は市内小学23校、中学7校が実施または予定している。基礎知識や予防、命の大切さ等を学習し、

エシカル消費
問 エシカル消費（地域や環境、福祉に配慮した消費）を普及啓発するべきだがどうか。
答 エシカル消費は、市として進めべき消費行動と認識している。今後SDGsやエシカル消費の考え方を理解し、普及啓発に努める。



外部講師を招き授業を行った学校もある。